

ADDRESS

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Upacara Serah Terima Jabatan PJU di Mapolda

Ayu Amalia - BANTEN.ADDRESS.CO.ID

Jan 8, 2025 - 18:32



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi hadir acara serah terima jabatan Karoops, Dirintekam, Dirpamobvit, Kapolresta Serang Kota, dan Kapolres Lebak yang dipimpin langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si.

Acara tersebut dihadiri juga oleh Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, S.I.K.,

M.H. Para Pejabat Utama Polda Banten beserta anggota Polri dan PNS Polda Banten.

Serah terima jabatan di lingkungan Polri, mengandung arti yang sangat strategis, ditinjau dari upaya polri untuk meningkatkan kualitas kinerja organisasi, agar tetap mampu menampilkan performance yang optimal dalam menghadapi setiap tantangan tugas dan memenuhi tuntutan perkembangan masyarakat.

Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto menyampaikan ucapan terima kasih kepada PJU Polda Banten yang mendapat promosi jabatan atas pelaksanaan tugas, dedikasi dan loyalitas selama pengabdian di Polda Banten, sehingga beberapa agenda besar kegiatan dapat berjalan dengan baik dan relatif aman "Selamat melaksanakan tugas di tempat yang baru, kami mendoakan semoga sukses yang telah diraih dapat terus menghiasi lembaran karir pengabdian saudara," kata Suyudi.

Ditempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. mengucapkan selamat kepada Pejabat baru atas kepercayaan yang diberikan pimpinan Polri untuk mengemban tugas di Polda Banten, segera menyesuaikan diri dan harus segera merumuskan ide dalam menghadapi tantangan tugas saat ini.

"Saat ini tantangan tugas yang dihadapi semakin berat, sehingga kita harus kembangkan inovasi dalam pelaksanaan berbagai program serta lakukan analisa dan evaluasi secara periodik untuk mengidentifikasi berbagai permasalahan serta hambatan yang ada untuk dicari solusi penyelesaiannya," ujar KBP Imam Suhadi

Terakhir KBP Imam Suhadi menyampaikan "serah terima jabatan di lingkungan polri, mengandung makna yang sangat strategis, ditinjau dari upaya polri untuk meningkatkan kualitas kinerja organisasi, agar tetap mampu menampilkan performance yang optimal dalam menghadapi setiap tantangan tugas dan memenuhi tuntutan masyarakat yang semakin kompleks.," tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.